

*L'école libre de Lobbes s'est réunie de la deuxième maternelle à la sixième primaire à la collégiale Saint-Ursmer de Lobbes afin de célébrer la rentrée 2013.*

Voici donc déjà un mois que nous sommes rentrés à l'école.

Comme chaque année, certains élèves nous quittent et d'autres arrivent. Pensons à accueillir convenablement tous ceux qui ont dû changer d'école. Ce n'est jamais facile de quitter ses amis et ses enseignants.

Au fil des ans, nous nous efforçons de travailler le respect de soi et des autres, malgré cela, nous constatons les difficultés que cela pose pour certains d'entre vous. Dans le texte choisi à l'occasion de cette célébration, Jésus nous invite à construire notre foi sur lui, tel un roc. Dans notre vie de tous les jours, je vous invite à vous tourner vers les adultes en cas de souci afin qu'ils puissent vous aider et vous raisonner car ils sont, eux aussi, des rocs sur lesquels s'appuyer afin que vous puissiez devenir des enfants et de futurs adultes responsables.

Je vous souhaite une belle année scolaire, beaucoup de courage pour affronter les difficultés et beaucoup de joies parmi nous. Merci !

